

ABSTRAK

Elok Faiqoh, 1910810035, Pengembangan Media Pembelajaran *Bilingual Booklet* Terintegrasi Nilai Keislaman Pada Materi Sistem Ekskresi, Fakultas Tarbiyah, IAIN Kudus, 2023.

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk menganalisis pengembangan media booklet *bilingual* berbasis nilai keislaman pada materi sistem ekskresi kelas XI MA (2) Untuk menganalisis tingkat kelayakan media booklet *bilingual* berbasis nilai keislaman pada materi sistem kelas ekskresi XI MA. Penelitian ini menggunakan metode penelitian dan pengembangan dari Thiagarajan yakni model pengembangan *Four-D*, yang terdiri dari tahap pendefinisian (*define*), perancangan (*design*), pengembangan (*develop*), dan penyebaran (*disseminate*). teknik sampling yang digunakan adalah teknik *purposive sampling* yang termasuk dalam kategori *non probability sampling*.

Berdasarkan hasil observasi lapangan yang dilakukan pada MA Tahfidh Putri Yanbu'ul Qur'an, diketahui bahwa bahan ajar biologi belum dikembangkan secara maksimal dan belum tersedia bahan ajar yang mendukung perkembangan bahasa serta memiliki nilai integrasi sehingga dibutuhkan pengembangan media yang menunjang proses pembelajaran serta mendukung perkembangan bahasa yang dilengkapi dengan integrasi nilai keislaman. *Bilingual booklet* terintegrasi nilai keislaman pada materi sistem ekskresi dirancang menggunakan aplikasi Canva dan desain semenarik mungkin dengan dilengkapi ilustrasi yang mendukung. Booklet disusun menggunakan bahasa Inggris dan bahasa Indonesia serta disisipkan nilai keislaman yang berkaitan dengan materi pembahasan. Kelayakan produk didapatkan hasil validasi oleh ahli materi dengan nilai sebesar 91,1%, validasi dari ahli bahasa memperoleh nilai sebesar 86,1%, dan validasi ahli bahasa memperoleh nilai sebesar 86,3% dengan kategori sangat layak. Adapun hasil uji coba guru dan siswa menghasilkan respon yang baik terhadap produk booklet dengan perolehan nilai sebesar 95,14% dan 84% dengan kategori sangat layak. Demikian dapat dikatakan bahwa *bilingual booklet* terintegrasi nilai keislaman pada materi sistem ekskresi layak digunakan dalam pembelajaran.

Kata Kunci :*Bilingual, Booklet, Integrasi, Sistem Ekskresi*